
うえすとん＋１ 

岐阜城登山しました 

 

皆様こんにちは！！ 

先日、ウエストンでのイベントで金華山へ登りました。 

 

前日は、ウエストンの事業計画発表会で頭を使いましたが、今日は朝 6 時からスタート

して体を使いました。 

 

登るまでは大変ですが、登った後はとても達成感があります。 

海外研修生のオーム君と記念撮影しましたが、また一つ思い出がふえたと感じます。 

 

製造課 

 


